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第２８４８回例会記録
司会：渡辺 政俊 ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2017年11月 2日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン 2F

★開 会 点 鐘 ：成田 弘明 会長
★国 歌 ：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：加藤 幸徳 君
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◇本日のゲスト
元遠軽町町民憲章等検討委員会

委員長 富永 史朗 様①

会長報告 成田 弘明 会長②
昨日の新聞によると、家電量販店のヤマダ電機

が電気自動車の開発に着手し、自動車業界へ挑戦
状を叩き付けました。この自動車は、全国のヤマ
ダ電機店舗とインターネット通販で独占的に販売
するようで、1台100万円を下回る見通しだそう
です。結果どうなるかよりも、この挑戦する姿勢
が良いと感じます。また、サイクロン式の掃除機
で有名なダイソンも、2020年までには参入予定
だそうです。もしかして、あの羽根の無い扇風機
を開発したダイソンなら、ジェットエンジンによ
るタービンを使わない電気飛行機の開発も手掛け
るのではないか、と推測してしまいます。

また、最近ではAIという言葉をよく聞きます。
知っている方ばかりだと思いますが、AIとは、人
工知能「Artificial Intelligence」の略であり、僕
は専門家ではありませんので詳しく説明すること
はできませんが、簡単に言えば、機械が人間の用
いる言語、いわゆる聴覚で分析や理解したり、画
像からの情報（視覚）で分析したり、物に触れた
り・触れられたりする感触で分析することであ
り、我々の周りにも既にAI機能がついている機械
を持っている方が多いと思います。

その様な中、昨日ソニーが犬型の家庭用ロボッ
トaibo（アイボ）を来年1月の再販売を発表しま
した。もちろん、このaiboもAI機能であり、飼い
主に好かれるのに必要な動きを最大公約数のよう
に結論づけて、個体に情報として記憶していくと
いう優れものです。

なんとも言えない便利な世の中といいますか、
昔では考えられない企業の新規事業やITの進歩に
ついていくのが大変な時代だと最近感じます。

さて、来月の年次総会に向け、次年度の役員・
理事の選出を致します。次年度役員・理事の立候
補者は次の例会前までに任意の用紙に記入し幹事
まで提出して下さい。会長の立候補はエレクトへ
の立候補となり、次々年度の会長となりますので
ご理解下さい。

ＲＩテーマ2017-18

夜 間 例 会
二クラブ合同例会

幹事報告 東海林 勉 副幹事
① 先週報告した前島英樹様の入会式は都合によ

り来週、または再来週に延期します。

② 11月のロータリーレートは114円です。

委員会報告／ご挨拶
◇高井 一博 親睦活動委員長
・11月の誕生日、おめでとうございます。

乾 淳君③ 高井一博君⑥ 木村一則君④
黒坂貴行君⑤

・11月の結婚記念日、おめでとうございます。
遠藤利秀君 木村一則君④

◇山田 荘一 君
先日行われました母の葬儀には皆さんに大変お世

話になりました。感謝申しあげます。
【名前の後ろの○数字は写真の番号】

ロータリー財団月間にあたって
国際奉仕委員会
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10月26日 39 36 25 3 77.8%
11月 2日 39 36 28 77.8%

北野義樹
出席副委員長
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：成田弘明 副会長：金谷正一
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2017-2018年度 国際ロータリー
会長：イアン Ｈ.Ｓ.ライズリー
第2500地区ガバナー 成瀨則之(網走ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 川村壽光(中湧別ＲＣ)
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張江紀代美 本吉春雄 加藤幸徳

「『永遠(とわ)』に輝く」、普通は「永遠(え
いえん)」ですね。でも、口に出して言うときに
語呂が良いということで「『永遠(とわ)』に輝
く」にしました。

あと、町民憲章の特徴だとかいろいろあります
けれども、私どもが一番気をつけたのは平易な言
葉で大和言葉＝和語を使うことです。カタカナ語
を使ったのではサマにならない。

そして、親しみやすくて分かりやすく誰でも覚
えやすいということを考えて一所懸命作りました。

ニコニコ
ＢＯＸ 高井 一博 親睦活動委員長

遠藤利秀君 誕生日 5,000円
乾 淳君 結婚記念日 5,000円
高井一博君 結婚記念日 5,000円
黒坂貴行君 結婚記念日 5,000円
山田荘一君 母の葬儀終え、感謝します 10,000円
河原英男君 教育長再任につき 5,000円
中川満之君 衆議選等各種選挙無事終了 3,000円

2017-18年度合計 256,000円
☆閉 会 点 鐘：成田 弘明 会長
☆今月会報担当：張江紀代美 委員
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町民憲章とは！
元遠軽町町民憲章等検討委員会

委員長 富永 史朗 様①

理想的な町民憲章は何か？ 望ましい町民憲章
はどうなのか、いろいろありますが、形式をお話
しすると、前文があって、キーワードをあげて、
箇条書きになっています。

前文がない町民憲章もあります。大体がこの前
文があります。次に、何箇条で書いてあるかが大
問題で、全国的に見ると、5箇条が87.4％、しか
し私どもの思いが込められない。4箇条は全国市
町村の割合からいうと2.6％、相当少ない。だか
ら、遠軽町のこの箇条書きの町民憲章は珍しい。

町民憲章を皆さん方の検討委員会で作ったとき
に、形式についてご存じの方もほとんどいません
でした。要するに、鏡餅の上に乗っかっているミ
カンみたいなもので、無かったらサマにならな
い、だからあるんだという程度のもの。

それで私たちが検討した結果、キーワードを作
って、この4つのキーワードさえ覚えていただけ
れば少しは意識に残るのではなかろうか、と。

それから、検討した結果、言葉の使い方です
が、「礎(いしずえ)」という言葉が常用漢字にあ
るのか無いのかまで検討しました。ありましたか
ら「礎」を使いました。

もう一つ、「郷土(きょうど)」と言う言葉はは
じめ「故郷(ふるさと)」でした。ところが、各辞
書を綿密に調べたら、「故郷」という言葉はここ
では使えないということが分かった。なぜか？
自分の生まれ育った町から他所へ一度出て行った
人は「故郷」と言えるが、ここに住んでいる人は
そうは言えないからです。役場の方は相当「故
郷」という言葉を使いたかったようですが、「郷
土」に替えました。そのために誰かに文句言われ
るかと思いましたが、ありませんでした。

「育(はぐく)む」という言葉は始め「育(そだ)
てる」だったんですが、検討した結果、高尚では
ないかというニュアンスを感じて、「育(はぐく)
む」にした思いがあります。

【裏面には寄贈時の会員氏名が刻まれている】


